

VANGUARDIA | MX

S&P sube a estable la perspectiva crediticia de México

La reforma fiscal apoyó de manera sustantiva para hacer frente al decrecimiento en los ingresos petroleros, señaló S&P.

CDMX.- La agencia Standard & Poor's cambió la perspectiva de la calificación de crédito de México a "estable" desde "negativa".

"El cambio en la perspectiva refleja la reducción de riesgos en materia de deuda y de pasivos contingentes durante los próximos 24 meses", señaló la calificadora, de acuerdo con un comunicado de Hacienda.

La moneda mexicana reaccionó de forma inmediata y ganó 3.4 centavos, equivalente a 0.20 por ciento para colocarse en 17.47 pesos por dólar.

S&P confirmó las calificaciones soberanas de México en moneda extranjera de largo y corto plazo en escala global de "BBB+" y "A-2", respectivamente.

Afirmó que espera que la deuda general del Gobierno oscile en torno al 45 por ciento del PIB este año y el próximo, sin que se presente una depreciación significativa del peso, y que se mantenga por debajo del 50 por ciento del PIB en los próximos dos años.